
Compte-rendu succinct de l’assemblée générale de  

La Pierre angulaire à Vergt, samedi 13 avril 2013 

Les adhérents de la Pierre angulaire ont été accueillis par l’antenne de Vergt qui avait préparé un sympa-

thique buffet de boissons et de gâteaux « maison ». 

 

Après un mot d’accueil par René Dupuy, représentant le maire de Vergt absent pour raisons de santé, et 

par Ghislaine Peyrouny, suppléante du conseiller général du canton, Jean-Pierre Saint-Amand, retenu à 

Chicago avec l’exposi,on Lascaux III, l’assemblée s’est déroulée conformément aux statuts. Vous trouve-

rez en pièces jointes, le rapport d’ac,vité, rapport moral et rapport financier. 

Une vue de la salle  

(photo François Schunck) 

Les intervenants (photo Annie Boyer) 

De gauche à droite : René Dupuy, Ghislaine Peyrouny, Luc Mayeux, 

Catherine Schunck et Chris,ne Dolivet 

Au moment du renouvellement du ,ers sortant du Conseil d’administra,on, la secrétaire a annoncé sa 

démission du conseil d’administra,on ; elle assurera toutefois le Comité de lecture qui aura lieu mardi 16 

avril. Brigi>e et Chris,an Legros avaient également fait part de leur démission auprès de Luc Mayeux et 

Annie Favarel, sortante, n’a pas souhaité se représenter. Restaient donc en lice les autres sortants : Jean 

Lapouze, Catherine et François Schunck et deux nouveaux candidats : Michel Chanaud et Jean-Louis 

Rouet. Tous ont été élus à l’unanimité. 

Après le vote, en réponse à une demande, François Schunck a présenté le site de notre associa,on, et 

Jacques Lacoste, vice-président de la Fédéra,on des aînés ruraux, a expliqué les raisons du changement 

d’appella,on du mouvement qui s’in,tule maintenant : Généraons mouvement, les Aînés ruraux. 

 

A l’issue de la réunion, tandis que les adhérents allaient visiter l’église de Vergt et les superbes peintures 

de Raymond Biaussat, na,f de Vergt, le Conseil d’administra,on se réunissait pour élire son bureau.  

 

Chris,ne Dolivet a par,cipé à la réunion pour expliquer le rôle et les tâches dé-

volues à la secrétaire. Après discussion, il a été décidé de séparer le secrétariat 

proprement dit de la ges,on des dossiers. Le bureau suivant a été élu : 

Présidente : Catherine Schunck 

Vice-présidents : Guy Boyer, Bernard Beslin et Jean Lapouze 

Secrétaire : Nicole Fournier 

Secrétaire adjoint : Jean-Louis Rouet 

Responsable des dossiers et du site : François Schunck 

Trésorier : Luc Mayeux 

Trésorier adjoint : Michel Chanaud 

Autres administrateurs : Anne Bécheau, Claudy Naboulet 
(Voir page Trombinoscope du site) 



Il manque des administrateurs au Conseil qui, selon nos statuts, devrait comprendre au moins 12 

membres. Le conseil se réserve la possibilité, comme le perme>ent les statuts de coopter en cours d’an-

née de nouveaux membres qui seront soumis au vote de la prochaine assemblée générale. 

 

Les consignes pour l’envoi des prochains dossiers seront communiquées très prochainement aux an-

tennes. 

 

Après le repas, le groupe est allé visiter le pe,t patrimoine de Vergt, sous la conduite de Jean Grellety, 

Une vue du repas (photo Annie Boyer) Le groupe autour de la stèle à la mémoire du capitaine Malafaye 

(photo Francis Guichard) 

Jean Grelley donnant ses explica,ons (photo Annie Boyer) 


